



## 1学期 挑戦の足跡

～1学期終業式 校長講話より～

皆さんおはようございます。いよいよ今日は終業式です。1学期に皆さんが挑戦する姿を、担任の先生方から写真で教えていただきました。たくさんありすぎて紹介しきれないので写真15枚位に絞ってくださいと話をしました。担任の先生が認めた君たちの挑戦の姿をみんなで振り返りましょう。それでは1年生からスタート！（ビデオや写真で1学期を振り返りました）



1年ひのき組:フラッグダンス



2年やまなし組:生活科校外学習



3年くめぎ組:かんてんぱ見学



4年けやき組:太鼓学習



5年さくら組:臨海学習



6年まつ組:児童会の中心として



はぎ組:特別支援交流会  
「校長室でも」



ふじ組:かつおぶし削り体験



とち組:タワーを積み上げろ

校長室は魔法学校になっていて、たくさんの友達が挑戦を続けてくれています。何人かを動画に撮ったので、皆さんにも紹介するね。

まずは、魔法学校教授、前田和樹君。この動画は、4月25日のものです。続いて、同じく、魔法学校教授、栗栖奏空君。続いて、今挑戦中のお友達と魔法学校児童会副会長になった竹内海君。

魔法が使えるようになった人たちは、何度も何度も失敗し、でもあきらめなくて練習していました。諦めないことが大切です。失敗は成功の一部なのです。

考えてみると、皆さん子どもたちは、失敗を恐れず、毎日沢山の新しいことに挑戦しているなあ、それに引き替え、大人の私はどうなんだろうと自分を反省しています。

さあ、明日から夏休み。楽しみだね。休みの日は朝早く起きて散歩してみよう。お日様が上がったばかりの頃は、写真のように、お日様が背中から差して頭のところに大きな太陽の輪ができます。まるで、仏様のようなです。頑張ってるな！って褒められているような感じです。みんなも見られるといいな。夏休みは普段できないことに挑戦できる最高のチャンスです。担任の先生がお話しして下さるけれど、交通事故・水の事故にはうんと気をつけて良い夏休みを送ってください。

# アルミ缶回収にご協力いただきありがとうございます

学校の田んぼの角にあるコンテナで2年前からアルミ缶回収を行っています。アルミ缶がお手元になりましたら、学校へ来てから田んぼの角のコンテナへお持ちください。通年、いつでもアルミ缶を入れていただけます。集まったアルミ缶はお金に変えて子ども達の学習活動のために大切にに使わせていただきます。

昨年度は、学力検査の費用補助、PTA行事の活動費補助、学習活動への支援などに使わせていただきました。今後も子ども達、学校のために使わせていただきます。

## 皆様のご協力お待ちしております！



# 学校は学びがいっぱい！

カナヘビ・カブトムシ・モンシロチョウ・オタマジャクシ  
・カエル・メダカ・・・

子ども達は、数え切れないくらいの生き物たちと日々生活しています。それぞれの教室で生き物に触れながら学びを深めている子ども達。カナヘビを育てるため、一生懸命えさになるクモ採集をする子ども達。クモ採り用の「網」もスーパー袋を使って自分たちで作りました。また、別の学級では、プール掃除で見つけたヤゴ、スケート場の水たまりで見つけたオタマジャクシ、カエル等のために自分たちの「教室ビオトープ」を作りました。ぜひ、多くの人に見てもらいたいという思いから、その気持ちを伝えるためのポスターの書き方やキャッチコピーの勉強をはじめました。そのためのアイテムとして、iPadの表計算ソフトを使って、学級全員の考えや思いが一度に見渡せる環境の中で、自分の考えを語り、みんなの考えから新しい学びを得て自分の考えを深めています。

このように、一つのきっかけや出会いから生まれた興味・関心が広がって、温かくて生き生きとした学級の学びの場が生まれています。出会いは、地域の方だったり、スケート場の水たまりやプール掃除だったり。学校を取り巻く保護者、地域の皆さんの温かい思いや願い、地域の自然とのふれあいから生まれた生活の中の「ひと・もの・こと」との様々な出会いが何よりの教科書だと改めて感じた1学期でした。

特別大がかりなことでもなくとも、子どもの目で見えた小さな発見から学びは広がっています。そういうことに気付ける目を子どもに関わる大人として持ち続けたいと思います。



# いよいよ、150周年記念登山！

8月3日（木）総勢100名の大部隊！

10年に一度の思い出に、みんなのシンボル権現山へ！いざ！

普通日にもかかわらず、多くの参加をいただきありがとうございました。参加者の皆さんへは、オクレンジャーでお知らせ(最終確認等)を配信する予定です。当日が晴れることを願っています。山はクマザサなどが生えています。暑い中ですが、肌を出さないよう長袖、長ズボンでお出かけください。水分補給、暑さ対策も万全にして、みんなで楽しみましょう！

## 9月の予定

8月25日(金) 2学期始業式

29日(火) 高学年 発育測定

30日(水) 低学年 発育測定

9月 1日(金) 防災訓練・引き渡し訓練

4日(月) 教育実習～22日(金)

7日(木) 6年 修学旅行①

8日(金) 6年 修学旅行②

11日(月) 6年休業日

13日(水) 交通安全教室②

14日(木) クラブ⑤

はらぺこ本<sup>°</sup> 本<sup>°</sup> 低学年

15日(金) 祖父母(地域公開)参観日

20日(水) 学校保健委員会

21日(木) はらぺこ本<sup>°</sup> 本<sup>°</sup> 高学年

＝引き渡し訓練は…＝

有事の際の大事な訓練です。今から予定していただき全家庭の引き取りを確実にお願いします。

22日(金) 4年 長野見学・1年 給食試食会

27日(水) ウォークラリー準備

PTA 理評

28日(木) ウォークラリー(給食あり)

29日(金) 音楽会楽器搬入

春富中文化祭①

30日(土) 春富中文化祭②

## お知らせ・お願い

### 1 休み中の連絡について

(1) 怪我や事故、入院などは、休み中でも学校へ連絡をお願いします。

その他、お困りのことがありましたら下記のように連絡を承ります。

①電話連絡 平日は、8:20～16:50まで学校で日直が承ります。

夜間・祝日・週休日・閉庁日(8/14～8/17)は、市役所 78-4111へ電話していただくと学校職員へつながります。

②オクレンジャー連絡フォーム

24時間毎日打ち込み可能です。連絡確認後、学校からご連絡させていただきます。

### 2 河川での事故防止についてのお願い

暑い時期には、水が恋しくなります。子ども達は、「ちょっと川に足を入れてみたいな」「水にさわりたいな」と思うことも多いと思います。でも、その日は晴れていても前日の雨で水かさが増し、流れが速くなっている…など、河川は危険と隣り合わせであることも忘れてはなりません。学校では、事故防止を含めた休みの生活について子ども達に指導をしてご家庭にお返しいたします。

遊びに出る時、プール開放の行き帰りなど、特に子ども達だけで出かける際は、川や水に無防備に近づかないことについて注意喚起をお願いいたします。

30日間の夏休みになります。健康・安全に気を付けて、よいお休みにしましょう。